
PREGUNTA  (PARA  RESPUESTA  ORAL  EN  PLENO)  QUE  PRESENTA
GONZALO  ABAD  MUÑOZ,  CONCEJAL  NO  ADSCRITO,  SOBRE
"INSTALACIÓN DE ASEOS PÚBLICOS” 

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

El pasado día 26 de enero la prensa local informaba de que la falta de aseos
públicos  en  Murcia  desata  las  quejas  de  trabajadores  y  turistas.
Afortunadamente, Cartagena quedaba a salvo de la crítica, ya que según dice
la misma noticia, aquí está prevista la instalación de 17 cabinas.

PREGUNTA:

¿En qué estado se encuentra el expediente que permitirá la instalación
de esos 17 aseos públicos y qué sistema de contratación se ha previsto?

Cartagena, 16 de febrero de 2022

Fdo: Gonzalo Abad Muñoz

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


